

Franckesche Stiftungen zu Halle

Latinitatis Probatae & Exercitae Liber Memorialis, Natvrali Ordine Dispositvs

Cellarius, Christoph

Mersebvrgi, Anno 1746.

VD18 13450670

H.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-195995

Gymnasium, *n.* 2. γυμνάσιον, ein Ort, da man sich übet. *it.* eine Schule.

Gymnicus & Gymnasticus, *a, um,* zur Uebung gehörig.

Gymnasiarch, *m.* 1. & Gymnasiarchus, *m.* 2. γυμνασιάρχης & γυμνασιάρχος, ein Exercitienmeister, Fectmeister. *it.* Schul-
aufseher.

Gynaecium, *n.* 2. & Gynaeconitis, *idis, f.* 3. γυναικείον & γυναικωνίτις, das Frauenzim-
mer.

Gypsum, *n.* 2. γύψος, der Gyps, Sparsalk. Gy-
psatus, gegypset. B

Gyrus, *m.* 2. γύρος, der Kreisß.

Gyratus, *a, um,* umgetrieben, umgedreht.

H.

Haerësis, *f.* 3. αἵρεσις, die Secte, Ketzerey, Hae-
reticus, *m.* 2. der Kether.

Hebdomas, *idis, f.* 3. ἑβδομαὶς αἰὼς, eine Woche.

Heliotropium, *n.* 2. ἡλιοτρόπιον, die Sonnenwen-
de, Sonnenblume.

Helleborus (Elleborus) *m.* & Helleborum, *n.* 2. ἑλέβορος, Nieswurz.

Hemicyclus, *m.* 2. ἡμικύκλος, ein halber Zirkel. *it.*
ein rundes Gestühle oder Erker.

Hemisphaerium *n.* 2. ἡμισφαίριον, eine halbe Ku-
gel, der halbe Himmel. D

Heros, *herois, m.* 3. ἥρως, Gen. ἥρωος, ein Held.

Heroicus, *a, um,* heroisch, heldenmäßig.

Heröis, *idis, f.* 3. & Heröina, *f.* 1. eine Heldin.

História, *f.* 1. ἱστορία, die Geschichte.

Historicus, *a, um,* zur Historie gehörig. *Subst.* ein Geschichtschreiber.

Polyhistor, *oris, m.* 3. πολυῖστος, der viel weiß.

Homiliae, *pl. f.* 1. ὁμιλία, Predigten. Eccles.

Homileta, *m.* 1. ὁμιλητής, ein Prediger.

Hy.